

Chers Patient-e-s

Nous sommes tous un peu en souci, ou beaucoup pour certains, devant cette épidémie, et devant les limites et tâtonnements médicaux pour trouver un traitement efficace.

Bien avant la médecine moderne que nous connaissons et toutes ses prouesses, l'homéopathie dès les années 1800 a montré des possibilités intéressantes, par exemple dans le choléra ou la polio. Elle cible le patient, alors que notre médecine moderne cible la maladie.

Ces deux approches scientifiques complémentaires sont importantes et ont leur place tout en étant basées sur une méthodologie et des principes très différents : vision systémique, énergétique pour l'homéopathie / vision locale, mécaniste pour l'allopathie. Comme il n'y a pas UNE médecine mais de nombreuses branches à l'arbre médical, si l'une est un peu en panne de moyens, pourquoi ne pas commencer ou compléter avec l'autre ?

Ce petit mot pour signaler aux intéressé-e-s que je suis à disposition pour un accompagnement spécifiquement homéopathique des personnes touchées par le Covid-19, avant l'intubation !...

Avec mes amitiés, salutations et bons vœux pour cette période inhabituelle !

Dr G Loutan

Site COVID intéressant : <https://drive.google.com/drive/folders/1VSan0x0RtOhB--V6B6h2GEElUmlcEkM>